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9:55　開会
出席委員5名、会期1日
挨拶　　
【福祉部・病院所管事務調査】　

福祉部⻑ 挨拶及び概要説明
病院事務⻑ 挨拶及びコロナウイルス感染症について

・挨拶とあわせて(1)新型コロナワクチン接種を説明。
　新型コロナウイルス感染症病床として使用していた産科病床だが、再開に向け準備
　していたが、先⽉末に一件分娩があった。継続して分娩を⾏いたい。
　3回目のワクチン接種だが、医療従事者の病院職員は12/23接種予定。
　11/1からのインフルエンザ予防接種だが、別海病院は12/2で大⼈分終了、小児は
　継続中。年度途中の職員補充で1/1付で正看護師1名採用予定。
本会議で議案説明案件の質疑。

・議案第75号　別海町国⺠健康保険税条例の一部改正
・議案第76号　別海町国⺠健康保険条例の一部改正

　質疑　なし
　　　(1)新型コロナワクチン接種について(資料で説明)

福祉部⻑ 　・ワクチン接種体制について
2回目の集団接種は10⽉末終了。接種率90％。現在は12歳誕⽣日迎える
子どもと接種機会のなかった方を対象に個別接種を実施。

　　　対象者　　18歳以上　ワクチン2回目接種完了から8か⽉経過者　約12,000⼈
　 医療従事者、高齢者、基礎疾患を有する方の順に接種する。

接種券は接種可能な時期が近づいたら、ワクチン供給状況を⾒て発送。
接種会場は町⽴別海病院。

　 予約方法は、コールセンターに委託。電話・予約サイト開設。保健センター
でも混みあってる場合に受付する。
無料送迎バス運⾏予定。

　・追加接種に使用するワクチンについて　　　
現在はファイザー製のみの使用だが、今後モデルナ製が使用承認される⾒込み。

　・接種間隔について
８か⽉以上を６か⽉以上に前倒しできるとの報道あり。国の通知は例外的要件
としてクラスターが発⽣した場合などのみ。現在も議論されているが、前倒しの可能
性もあるので病院と協議している。

　・5歳以上11歳以下の方への接種について
国の情報では、早ければR4.2⽉頃から小児対象の可能性あり。体制整備は
病院と協議。 国から示された接種の方針に準じて進める。

　質疑
・接種券を送っても高齢者は内容が分からない可能性があるが、⾒やすい⼯夫はするの
か。
・1回目も封筒に⾊を変えて、接種券同封と大きく表示した。できる限り目⽴つようにした
い。

今⻄9番

会議経過　※所管毎に議事を⾏う事情等により議事番号が前後することがある。

委員⻑

会議に付した事件及び会議結果など
発言者

今⻄

委員⻑

9番

委員⻑
9番

今野

保健課⻑ 干場

9番 今⻄

今野

今⻄

三⼾

委員⻑

委員⻑ 9番 今⻄

委員⻑ 9番 今⻄
委員 11番 瀧川

保健課⻑ 干場
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福祉部⻑ ・高齢者に関わる業務の職員、地域包括⽀援センター、介護⽀援課、⺠間のケアマネ

などを通じて、届いているかの確認や申し込みの状況を前回同様に確認したい。
・3回目の接種は前回同様に予約をして接種するとして変化はないか。
・前回同様の流れで考えている。
・申込方法はコールセンターになると思うが、保健センターでもよいのか。
・基本的にはコールセンターに委託して予約・相談業務を⾏うが、前回もそうだが電話が
つながりにくいなど、まっすぐ保健センターに予約する方もいるが、その場合は受付けること
にしている。
・ワクチンは2種類あるが、町側で決めるのか。　希望制か。

保健課⻑ ・国から何も通知は来ていない。町からの希望は出来ないと思う。モデルナ製になる場合
町⺠の不安もあると思うので、国からの情報を基に安全性の周知したい。
・町⺠も報道から情報を聞いており、不安になっている。混乱しないように周知してほしい。
・正式な通知はないので、通知が付き次第情報発信したい。

　　　(2)子育て世帯への臨時特別給付⾦の⽀給ついて(資料で説明)
・事業の内容

新型コロナウイルス感染症の影響等を踏まえ、子育て世帯に対する臨時特別的な
給付措置。対象は０〜18歳、⽀給対象者はR3.9.30時点で本町に住⺠登録を
有し、対象児童の養育者で、主たる⽣計維持者の所得が児童手当所得制限
限度額未満である方に対し5万円を⽀給するもの。

・対象児童数・事業費
給付対象児童数　約2,200⼈　　　総事業費　111,000千円　その内　通信
運搬費等で1,000千円。

・⽀給時期・申請方法
R3.９⽉分の児童手当受給者のうち公務員を除く対象者は申請を不要とし、本年
12⽉中に⽀給。その他は、R4.1⽉から申請により指定する口座へ振り込む。

・周知
申請が不要な⽀給者へは、⽀払通知の送付。それ以外は広報、HP、新聞折込み
で周知。

・追加給付について
15日付国からの方針として内閣府から通知。国の予算委員会で岸田総理が方向
転換した。10万円のうち当初現⾦5万円のみの⽀給だったが、地方⾃治体の実情
に応じて残りを現⾦⽀給も可能にするとなった。以前はクーポンだったが、現⾦⽀給も
可能となり選択肢が広がった。　選択肢として①現⾦とクーポン　②現⾦5万円を2回
⽀給　③年内10万円給付　　本町としては利用者のニーズや利便性を考慮し、10
万円の一括給付とした。

質疑
・事務費100万円の内訳は。
・消耗品費、印刷製本費、通信運搬費、振込手数料、システム改修費が主なもの。
・児童手当もらっている方もシステム改修は必要か。
・児童手当⽀給の方は改修はないが⾦額設定の変更が必要。それ以外の町⺠の方を
システムに追加し、公務員や16歳から18歳の方の⼊⼒が必要となる。
・⽀給額が倍になるが、事務費は変わらないのか。
・事務費に変更はない。

9番

9番 今⻄
福祉課⻑ 干場

委員⻑

今野

保健課⻑ 干場

委員

今⻄

委員⻑ 9番 今⻄

委員⻑

委員⻑

15番 ⼾田
保健課⻑ 干場

委員⻑ 9番 今⻄
福祉課⻑ 干場

9番 今⻄

干場

副委員⻑ 5番 外山
福祉課⻑ 干場
副委員⻑ 5番 外山
福祉課⻑ 干場

副委員⻑ 5番 外山
福祉課⻑ 干場
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・受付申請締切と⽀払期限は。
・3.15締切予定。　3.31までに⽣まれた方が対象のため、ぎりぎりに⽣まれた方は出⽣
届を確認してからの⽀払いとなる。
・閉会中の所管事務調査

・新型コロナワクチン接種について
・子育て世帯への臨時特別給付⾦の⽀給について
・ファミリー・サポート・センター事業について
・精神保健対策（⾃殺予防）について
・総合的な健康づくり（特定検診）⽀援について
・別海町地域福祉計画策定状況について
・町⽴別海病院の経営状況について

（3）その他
・インフルエンザの状況は。　⻄春別駅前⻭科診療所の開設時期は。

病院事務⻑ ・インフルエンザ感染者は今のところいない。
・インフルエンザワクチンの在庫は診療所も大⼈分は無いのか。

病院事務⻑ ・大⼈子どもの区別はないが、尾岱沼診療所は12/９予約終了。⻄春別駅前診療所
は若干の在庫あり。

福祉部⻑ ・⻭科診療所の開設にあたって⻭科衛⽣⼠や事務員について協議をしている。なるべく
地元の方を採用したいとのことで⼈材を⽀援したい。来年3.31までは現在の職場で勤務
するので、4⽉以降にこちらに来る予定。診療開始時期はこれから詰める。
　スタッフや機材が整った段階でスタート。5⽉になるか6⽉になるかは未定。町としてでき
る限りの⽀援をしたい。
・病院の必要な看護師は充足しているのか。

病院事務⻑ ・今年度退職者の方もおり、再任用の方もいる。ここ何年かは奨学⾦を利用して新年度
から採用というパターンが多かったが、R4.4⽉採用の方は1名しかいない。そこで、年度末
と途中退職者の兼ね合いで今回中途で採用。今回はそのような状況下で採用している。
・例えば3⼈募集したら3⼈採用に⾄っているのか。

病院事務⻑ ・基本的にはそのような形で募集している。しかし、必ず応募が来るとは限らないので不足
している状況になる場面もあり得る。

閉会挨拶
10:3７　　閉会委員⻑ 9番 今⻄

委員 1番 宮越
三⼾

今⻄

三⼾

今野

宮越

今⻄

三⼾

委員⻑ 9番 今⻄

委員 11番 瀧川

委員 11番 瀧川

委員 1番
三⼾

委員⻑ 9番

委員⻑ 9番 今⻄

干場福祉課⻑

委員⻑ 9番


